



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 114/2020
Comunicado

**Asunto: Se suspenden eventos presenciales
de las Fiestas de San Francisco Javier 2020
en Magdalena de Kino.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO. ¡GRACIA Y PAZ!

Muy queridos hermanos y hermanas:

Una de las festividades religiosas más grandes y arraigadas en nuestra Iglesia diocesana es, sin duda, la Fiesta de San Francisco Javier en Magdalena de Kino, Son. Todo el año, de manera especial a principios del mes de octubre, en torno a la fiesta, miles de personas de diferentes lugares se mueven en peregrinación para honrar a este gran santo misionero de nuestra Iglesia, haciendo de esta celebración un acontecimiento privilegiado de encuentro fraterno, evangelización, espiritualidad y fortalecimiento de nuestra fe.

Las circunstancias en esta ocasión, debidas a la pandemia de Covid-19, no son muy favorables para la realización de este magno evento de piedad popular en el que se congrega muchísima gente. Como bien sabemos, los contagios no han desaparecido, nuestra gente se sigue infectando y muriendo a consecuencia de este mal. Por este motivo, en diálogo con nuestro Presbiterio y con los sacerdotes de Magdalena, en especial con el Padre Abraham Hernández párroco donde se venera a San Francisco Javier; así como también, atendiendo a las recomendaciones de la Secretaría de Salud del estado de Sonora y de la Administración municipal de Magdalena de Kino, **he visto conveniente suspender los eventos religiosos presenciales de las fiestas de este año 2020.**

De esta manera, **la Capilla de San Francisco Javier y el Templo parroquial permanecerán cerrados durante los días en que se suelen organizar las fiestas.** Hago, por ello, un llamado a todas las personas, familias y comunidades a que, por esta ocasión, permanezcamos en casa, y desde nuestro hogar, honremos con devoción a San Francisco.

Exhorto, por último, a que sigamos valorando la salud y la vida. ¡Cuidémonos unos a otros! Evitemos lugares, situaciones o eventos que impliquen la concentración masiva de personas. Un servidor, para honrar a San Francisco Javier, celebrará la Santa Misa que será transmitida por las plataformas digitales de la Arquidiócesis el sábado 3 de octubre a las 10:00 de la noche.

Que San Francisco Javier y Santa María de Guadalupe, consuelo y protección de los que sufren, se apiaden e intercedan por nuestra Patria y por el mundo entero. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 17 días del mes de septiembre del Año del Señor 2020.


+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

